

Carta abierta

Al Club "Liberal Chichicasteco."

Santo Tomás Chichicastenango.
(Quiché.)

Correligionarios !.... Como socio de esa agrupación política, y emocionado de un verdadero patriotismo, y con la verdad que me caracteriza, os dirijo desde esta ciudad capitolina mi más cordial saludo y os manifiesto que, con verdadero placer he visto desde mi salida de ese lugar hasta esta capital, que hasta en las aldeas y pueblos más pequeños se inauguran clubs políticos que trabajan por la reelección de nuestro talentoso candidato

Licenciado don Manuel Estrada Cabrera

En esta capital, lo mismo; es mucho el entusiasmo que reina por la candidatura de nuestro Benemérito y hasta el sexo femenino inaugura clubs para que nuestros conciudadanos vayan todos á votar en los días de las elecciones que ya están cercanos.

El pueblo libre y soberano sentará en la silla presidencial para un segundo período al liberal convencido que salvó las instituciones liberales de las garras del conservatismo, el 9 de febrero de 1898; y la aurora del 15 de marzo de 1905, amanecerá refulgente con sus rayos de luz; porque bien sabéis que ella nos prometerá ópimos frutos para la regeneración de nuestra patria guatemalteca. El pueblo agradecido, y sólo el pueblo, es el que bendice, y continuará bendiciendo al magnánimo gobernante que bien sabe inculcar en los pequeños cerebros de la niñez, la instrucción laica.

Pronto estaré á vuestro lado, ya para ayudaros como siempre en la obra grandiosa de reelección que será la verdadera regeneración de nuestra bien amada patria!.....

¡¡Viva nuestro Candidato!!

¡¡Viva el gran Partido Liberal!!

GUATEMALA: JUNIO 9 DE 1904.

J. M. Mota.